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VERBALE DEL 18.01.2017 

 

In data odierna (mercoledì 18 gennaio 2017 ore 18:30) è stata convocata presso la sede 

dell’Ordine degli Ingegneri di Macerata la Commissione Sostenibilità Energetico-Ambientale. 

Alla riunione sono presenti in ordine alfabetico i seguenti membri: 

N Nominativo Presente 
Assente 

giustificato 

Assente 

non 

giustificato 

1 Pietro Angeloni  (Presidente) X   

2 Giacomo Castagna  X  

3 Luca Conestà  X  

4 Michela Foglia  X  

5 Domenico Luciani  (Consigliere)  X  

6 Guglielmo Magri  X  

7 Franco Marini  X  

8 Romualdo Mattioni  (Consigliere Coordinatore) X   

9 Paolo Pagnanelli  X  

10 Fabrizio Pisani  X  

11 Emanuele Santoni  (Segretario) X   

12 Fabio Smeraldini X   

13 Fabio Spalletti  (vice Presidente)  X  

14 Alessandro Vitali   X 

 

La riunione inizia alle ore 18:30 e l’Ing. Mattioni comunica di avere definito i n.2 incontri 

previsti con Namirial e Di Perna ed in particolare: 

- Il 27-04-2017 a Macerata 

- Il 09-06-2017 ad Ancona (presumibilmente Castelfidardo) 

i cui titoli ed argomenti verranno presto definiti e riportati sul programma delle attività. 

 

L’ing. Angeloni comunica di avere preso contatto con i rappresentati dell’ITS di Fabriano i 

quali hanno formulato un elenco delle attività formative, come del resto inviato già a tutti i 

partecipanti alla commissione; tra le proposte si decide di prendere in considerazione: 
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- misure termometriche IR mediante drone 

- affidabilità e risparmio energetico per macchine ed impianti 

e di valutare la scelta finale di uno o l’altro, o di entrambi, anche in base alla presenza o 

meno di sponsorizzazioni. 

 

L’ing. Angeloni ricontatterà l’Istituto di Fabriano al fine di definire al più presto il tipo di 

evento formativo e la data di svolgimento ed inoltre ha preso contatto anche con la Comet Rema 

Tarlazzi per eventuale seminario sulla domotica e resta in attesa di una risposta in merito. 

 

Riguardo al corso di formazione relativo alla termografia di 2° livello di cui alla locandina 

inviata dall’Ing. Giacomo Castagna si prevede di parlarne alla prossima riunione; in particolare 

occorrerà ben definire in cosa consisterebbe la collaborazione del nostro ordine, le modalità di 

svolgimento, oltre chiaramente al costo, per poi valutarne l’interesse degli iscritti. 

 

Il consigliere Ing. Mattioni fa presente che il collega Ing. Gugliemo Magri ha preso degli 

impegni lavorativi in provincia di Milano per un periodo di circa un anno e pertanto in tale periodo 

non potrà partecipare alle attività della commissione. 

 

In fine e non da ultimo si prega vivamente i colleghi ingegneri a comunicare la propria 

assenza almeno un giorno prima (non a mezzanotte) per non rischiare di trovarsi in due-tre 

persone. 

 

La riunione si conclude alle ore 19:00. 

La prossima riunione è fissata per il giorno mercoledì 08 febbraio 2017 alle ore 15:15. 

 

 

 

Il Presidente      Per il Segretario (Ing. E. Santoni) 

Ing. Pietro Angeloni       Ing. Pietro Angeloni 

 


